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"O MUNDO DOS OUTROS. NÃO PODE SER O SEU."
 

ED LOPES



DESEJAR OS
BENS QUE A
ILUSÃO
PROMOVE. 
É AMAR A
ILUSÃO.



Há pessoas que estão acordadas,
sabem o que está acontecendo no
mundo, acordaram e viram a verdade.

Eles fizeram a pesquisa e usaram seu
conhecimento para ajudar os outros. 
Eles estão tentando despertar os
outros. Alguns dedicaram toda a sua
vida a esse esforço, enquanto outros
fazem o que podem para espalhar a
mensagem por toda parte. 

Normalmente essas pessoas estão
isoladas, acordando sozinhas em todo 
o mundo incapazes de conversar com
familiares e amigos sobre o que
aprenderam. 



Eles tentaram falar sobre isso para 
as pessoas, mas encontraram uma
oposição profundamente enraizada,
então tentaram outros métodos que
funcionassem para eles. 

São seres humanos corajosos.

Muitas pessoas estão acordando a
cada dia e se juntando a eles. 



Há pessoas que ainda estão dormindo,
elas não acham que algo está errado no
mundo, elas confiam em seus governos.

"Então Jesus disse: Os reis deste mundo
têm poder sobre o povo, e os governadores
são chamados de “Amigos do Povo”. Mas
entre vocês não pode ser assim." 
Lucas 22:25 - 26

Os desorientados vivem uma vida
contuinuamente despreocupada e não
fazem a mínima ideia da real conduta 
de quem os está governando. E embora
estejam vendo um cenário calamitante
de muita corrupação e desigualdades,
continuam acreditando que "certos
governantes" podem fazer a "diferença"
e serem a "esperança" a ajuda-los em
seus infortúnios, e quem sabe,
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até melhorar a situação. No mundo dos
inconscientes eles adoram acreditar em
esperanças vazias. Se pelo menos
soubessem que aquilo que esperam não
existe, acredito que não esperariam
tanto tempo pra nada. Nada melhora
quando não há a mudança que comece
por dentro. O mundo atual é a imagem
refletida de um espellho onde está
localizado o coração de cada ser
humano. Ninguém pode confiar nos
governos e se envolver com política. 
É um regime das trevas que existe para
escurecer e prender os seres humanos
ainda mais em suas teias prisionais. Há
o desejo premente dos governantes de
que nenhum humano desperte, mas que
vivam ardentemente a ilusão que
projetam. Não são esses os
"governantes" que estão governando.



Estão recebendo ordens desde 
que foram "eleitos." São escravos
controlados tanto quanto 
a humanidade plugada é. Por isso é
preciso avançar, superar as barreiras
da cegueira da alma e enxergar o que
está acontecendo, essa é a verdadeira
visão. Não acredite nunca no que estão
te contando. Eles estão conduzindo o
cenário e montando outro para
desacreditar pelo que você vem
descobrindo do que é este mundo. Para
eles, é preciso seguir convencendo sua
mente de que seu questionamento é
inviável, inútil, e de que você está
errado quando as pessoas o vêem como
"louco." Muitos estão recebendo ordens
daqueles que realmente entregaram o
poder a eles na terra, para os
governadores humanos comprados. 



Nesse jogo todos são comprados, os que
não desejam ser comprados, não
sobreivem muito tempo se não opratem
por seguir as regras. Os governantes
de nosso mundo por mais que talvez lhe
contrarie ou que você ache absurdo
generalizar, eles não são um tipo de
pessoa que estão aqui para defender
ninguém nem a seus interesses. Eles não
são servos de DEUS, e quando usam o
seu nome, o estão usando em vão para
blasfemá-lo por tanta maldade e
destruição que vem causando na terra
pelos seus pactos com as trevas. 



Quando você olha para o verdadeiro
cenário e consegue enxergar, é uma
visão tenebrosa de tão horrível que é,
no entanto real e verdadeira, quando
você consegue entender. A
inconsciência é perigosa por não haver  
compreensão naquele está ouvindo os
"rumores" não identificando-o e nem
conseguindo acreditar.

Não existe força interior em um
indivíduo assim para desprende-lo 
do erro que ele causa sobre si mesmo, 
e sobre os outros.

Ele está sempre estático assim como
seus comprotamentos. 



Só conseguem ver o mundo que amam, e
nada mais. É a resposta silenciosa para
continuarem readquirindo conforto, a
resposta mais útil, e a única que
desejam ouvir.

"E farei vir os piores de entre as nações."
Ezequiel 7:24

Milhares de pessoas vêem coisas
horríveis acontecendo no mundo, mas
tendem a acreditar em qualquer coisa
que a mídia tradicional lhes conte. 
Eles estão tão ocupados sobrevivendo,
criando filhos, trabalhando o dia todo,
estão cansados   demais para tentar
cavar mais fundo e raramente têm
tempo livre de qualquer maneira. 
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Talvez você não esteja preparado para 
o fim do mundo, que claro, não é agora,
mas que está chegando. Estes
governantes estão profanando tudo o
que seja bom e invertendo todos os
valores e princípios que a luz deixou 
 neste planeta. Eles não são seus amigos 
e não estão aqui para te defender. 
Eles não estão preocupados com você. 
Estão obedecendo ordens de seres
conspiradores das trevas de outra
dimensão, que sempre estiveram contra 
o verdadeiro DEUS e contra O MESTRE 
do universo, O Cristo, e querendo tomar 
o lugar dele. Um universo possui milhares
de mundos, o muito assim como o pouco
tem a mesma importância. Estes mundos
não são deles, nunca foram, mas quando
eles dominam você, então eles dominam
os mundos.



Tudo aquilo que a luz reprova é
entregue para as trevas. O universo
inteiro fica menor quando um mundo
acaba ou é destruído, o universo sente
a dor da perda e sofre com essa
doença. Os seres das trevas
controladores para dominar, eles
precisam destruir, os seres que
dominam os mundos caídos precisam 
se alimentar de seus habitantes para
readquirirem mais "força", mas antes,
precisam transformar suas presas
para que fique igual a essência deles,
escuridão. O mundo é escuro,  
a noite já chegou na terra, por isso os
seres humanos são escuros, deixaram
suas luzes se apagar promovendo uma
escuridão terrível onde praticamente
não há mais volta sem que antes o
mundo acabe.



Hoje é a noite do silêncio onde você não
pode mais abrir a boca para falar nada,
porque se você disser a verdade, você
será impedido, e redicularizado pelos
próprios seus irmãos, que hoje, não são
mais como você. O deboche será a
ferramenta das trevas utilizada para
que você se enfraqueça ou desanime. 
O brilho do sol não pode iluminar a noite
do mundo porque você não pode mais
trabalhar, e trabalhar para a luz. Se
você busca a verdade você é atacado,
e se a anuncia, você será mais atacado
ainda. É como ver flechas vindo de
todos os lados. Muitas mentes estão
sendo dominadas e permitindo inverter
os valores verdaderios que haviam
adquirido, anunciando o que não se deve
em troca de muito interesse. 



É o que confunde e propaga o engano
para aqueles que estão só começando. 
A luz que está em você é que te faz
vencer e superar tudo isso. 

Eles vacinam seus filhos, e os alimentam
com OGMs , bebem água fluoretada e
acreditam que os chemtrails são
normais e que o 5G é uma coisa boa. 
Eles simplesmente não conseguem ver 
o que está acontecendo ao seu redor. 
Eles confiam no sistema, e ainda
acreditam nele. 

"Precisamos trabalhar enquanto é dia,
para fazer as obras daquele que me
enviou. Pois está chegando a noite,
quando ninguém pode trabalhar."
João 9:4
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Às vezes eles podem ver a verdade em
uma situação, mas não podem conectar
os pontos e ver a imagem completa.
Algumas dessas pessoas precisam da
nossa ajuda e apoio, um dia quem sabe
elas podem acordar. Nós já fomos assim
uma vez. Há pessoas que estão
apoiando o lado sombrio, mas ignoram
totalmente o que estão fazendo. Eles 
se juntam as sociedades secretas
pensando que estão ajudando as
pessoas quando infelizmente estão
apoiando o lado negro. A inconsciência
pode fazer com que alguém cometa
muitos crimes se não é eliminada antes
para não comete-los.



Há pessoas nos serviços de saúde que
acreditam que estão nos ajudando,
quando apoiam as vacinas. Eles também
estão administrando drogas que não
foram testadas adequadamente. 

Há pessoas em posições de poder que
realmente acreditam no que estão
fazendo, e isso não poderia estar mais
longe da verdade. 

De alguma forma, eles foram
manipulados sem perceber. 

Essas pessoas sofreram lavagem
cerebral do sistema, não têm más
intenções, elas realmente acreditam 
no que estão fazendo. 



Há pessoas normais que foram
seduzidas pela escuridão, e de um jeito
ou de outro, elas foram para o lado
escuro. Alguns foram chantageados,
alguns receberam fama e fortuna e
alguns receberam poder. 

Eles venderam suas almas para o lado
sombrio. Eles seguem o caminho
satânico. 



Eles vão a festas onde as crianças são
usadas para o sexo, elas têm seus
próprios escravos sexuais em casa, eles
perderam sua humanidade, sua empatia. 

De alguma forma, eles colocam uma
persona normal e boa na arena pública,
mas por dentro eles escolheram o mal
em detrimento do bem. 

Sua recompensa é fama e fortuna, eles
são amados por muitos, se a verdade
fosse conhecida isso mudaria em um
piscar de olhos. Eles escolheram a fama
e a fortuna acima do amor por seus
companheiros homens e mulheres. 



Eles não nasceram assim, eles
escolheram esse modo de vida. É preciso
que seja visto como você realmente é,
não como você gostaria que fosse.  

Junte-se aos consientes na luta contra
o mal. 

Aquele que sabe sobre tudo isso e não
sucumbiu, avance e revele a verdade.

Ajude seu companheiro homem e mulher
em nossa hora de necessidade. 

E a necessidade, é o de possuir mais luz.



Há pessoas que assumiram o nosso
mundo, elas têm trabalhado para o
controle final de toda a sua vida como
foram seus ancestrais. O objetivo do
poder total sobre a humanidade foi
passado de geração em geração, eles
nos vêem como comedores inúteis. 



Infelizmente eles estão tentando nos
levar a um nível mais manejável da
maneira que puderem. 

Eles nasceram nesse estilo de vida. Eles
acreditam em sacrifício humano,
pedofilia e canibalismo, eles seguem um
caminho satânico. Eles cresceram com
isso. 

Eles não têm empatia nem compaixão. 
Eles vivem vidas totalmente diferentes
do resto de nós. Eles acreditam que
podem fazer o que quiserem e fazem.
Eles reuniram riqueza além da
compreensão e a usaram para 
promover seus planos malignos. 



Eles querem que a humanidade sofra,
eles nos querem em um estado total de
medo e ansiedade o tempo todo, nós
somos mais fáceis de controlar dessa
maneira. 

Eles atraíram entidades
interdimensionais negativas em nosso
mundo, causando ainda mais dor e
sofrimento. Até este ponto, geralmente
seus planos passaram despercebidos.
Eles quase conseguiram, até que
começamos a acordar. 

Algumas pessoas nascidas neste modo
de vida conseguiram ver a verdade e
deixaram tudo para trás. 



Os verdadeiros buscadores precisam
espalhar a verdade da maneira que
puderem. Tente espalhar amor, paz e
harmonia ao redor do mundo. 

Os mal orientados precisam de nossa
ajuda e compreensão. Os que sofreram
lavagem cerebral também precisam de
nossa ajuda para ver a verdade. 

Aqueles que venderam suas almas,
precisam saber que agora podemos 
ver o que estão fazendo e fizeram.



Os famintos por poder precisam aceitar
que perderam seu poder, muitos de nós
estão acordados e não queremos mais
viver assim, o tempo chegou e se foi. 
A única coisa que nesta vida podemos
ter certeza é a mudança, nada
permanece o mesmo. As coisas mudaram
agora é nossa hora.

O atual sistema de controle e dominação
da Terra é uma Matrix, uma estrutura
que é formada a partir da consciência
líquida do coletivo. Como a grade de um
holodeck gigante projeta uma fantasia
que acreditamos ser real. A matrix é
alimentada por nossas crenças e
emoções.



Uma crença central é invisível apenas
quando você pensa nela como um fato
da vida, e não como uma crença sobre a
vida, você deve se tornar consciente de
suas próprias estruturas. Construa-os
ou derrube-os, mas não permita que
você se torne cego para a mobília de
sua própria mente. Isso o ajudará, na
verdade, se você pensar em suas
próprias crenças como mobília que pode
ser rearranjada, modificada, renovada,
completamente descartada ou
substituída. 

Suas ideias são suas. Eles não devem
controlar você. 

Imagine-se, em seguida, reorganizando
este mobiliário.



Imagens de peças específicas virão
claramente para você. Pergunte a si
mesmo quais são as ideias que essas
peças representam. Veja como as
tabelas se encaixam bem. Abra as
gavetas por dentro.

Você deve entender que estas não são
simplesmente idéias mortas, como
escombros, dentro de sua mente. Eles
são matéria psíquica. Em certo sentido,
eles estão vivos. Eles se agrupam como
células, protegendo sua própria validade
e identidade. Você os alimenta.

Desde o dia em que nascemos, a Matrix
nos alimenta com idéias que são
projetadas para nos manter na Matrix,
e nos fazendo viver só por isso aqui.



À medida que nossos pensamentos criam
nossa realidade, a Matrix se sustenta e
se recria dirigindo esses pensamentos e
nos dizendo em que acreditar. Você é
doutrinado com muitos pensamentos,
crenças e “fatos” que pertencem à
Matrix, mas não os beneficiam ou
apoiam. Essas crenças correm
invisivelmente no fundo, elas não são
naturais para o seu Eu inato, mas são
perfurados inexoravelmente em seu
cérebro, dia após dia, até que você os
aceite. Estamos todos sujeitos a esse
condicionamento, é o que finalmente 
nos mata no final. 

Podemos ser livres, e este é nosso
trabalho como um avatar, para nos
libertar da Matrix do medo.



Em um mundo cheio de confusão e
mudança, um ponto de luz é a pessoa
destinada a iluminar nosso caminho. 

Pontos de luz carregam a missão de dar
orientação positiva à medida que nosso
mundo passa por uma mudança positiva
do modo de vida tradicional para um
mundo que é mais consciente e vibra 
em uma vibração mais elevada. 



Essa grande mudança não é fácil e 
pode ter a tendência de nos pegar de
surpresa. Em momentos de inconsciência
podemos duvidar de nós mesmos e
questionar nossa existência. Assim, os
pontos de luz nos mantêm no caminho
certo através dos conflitos e da
separação neste mundo. 

Porque todos nós temos um propósito
único na Terra, nem todos nós somos
chamados a percorrer o caminho do
ponto de luz.  

No entanto aqueles que estão
destinados a iluminar o mundo têm
traços especiais. Se você ainda não
conhece o seu propósito, veja se você
se encontra em algum deles.



Você não se sente superior aos outros,
mas se sente mais poderoso. 

Você tem o desejo de causar um
impacto positivo neste mundo e sabe
disso subconscientemente. 

Você sente o desejo de manifestar a
divindade dentro de você. 

Você sente que há uma certa coisa
dentro de você que pode mudar o
mundo. Como um fogo que pode iluminar
todo o mundo, mesmo que você não
esteja ciente do que exatamente é essa
coisa. Você quer projetar essa coisa
especial e tenta integrá-la em todas 
as suas atividades. 



Você sente que agora é a hora de você
espalhar a paz, a luz e a união. 

Você odeia drama e negatividade e
sempre que há um conflito você é a
pessoa que tenta acalmar as coisas.
Você quer conectar pessoas diferentes
porque acredita que a química delas
pode ser poderosa. Você está sempre
positivo e interagindo com os outros. 

Você tem suas próprias crenças e práticas.
 

Você não segue um código constante
que é comum a qualquer pessoa
independentemente da afinidade
religiosa ou grupos espirituais. 



Você é instruído e orientado por um
código que deriva diretamente do Divino,
a Fonte de tudo que abrange tudo. 

Você é dotado de paciência incomparável. 

Você tem paciência e compreensão que
transcende os desafios da vida diária.
Você vê o propósito maior das coisas e
o amor eterno que bate dentro de cada
vida. Você se move com graça e
serenidade. Apesar dos desafios da sua
própria vida, você é capaz de oferecer
amor e luz a todos os seres vivos.
Mesmo que sua vida possa estar em
risco, ou em conflito, você sai e protege
todas as formas de vida. Você os
defende com o melhor que pode porque
acredita que somos todos um. 



Você sente que está aqui para trazer
equilíbrio. 

Você tem uma forte tendência a
preservar a vida e trazer equilíbrio aos
seres humanos e à natureza. Você faz
isso vivendo sua defesa da unidade a
cada dia. Você nunca para de se
conhecer e evoluir para o melhor que
pode ser. 

Se isso ressoa com você, abrace o
caminho em ser um ponto de luz. A sua
vida é você que comanda, pela luz que 
te conduz. Você é um farol neste mundo. 

Reivindique sua luz e permita que sua
alma ilumine este mundo escuro.




